

‘Popayán en Obra’ se ejecuta en los barrios El Pajonal y La Esperanza

Con una inversión de más de 710 millones de pesos se mejora la movilidad en la comuna 6



La Administración Municipal a través de la Secretaría de Infraestructura, trabaja en la pavimentación de 400 metros aproximadamente entre la carrera 18 desde la calle 13 hacia la calle 11B y la calle 11B desde la carrera 18 hacia la carrera 19, con el fin de mejorar la transitabilidad para los residentes de los barrios El Pajonal y la Esperanza.

De acuerdo con los habitantes del lugar, desde hace un buen tiempo se esperaba esta inversión debido a que los carros de alto tonelaje que van al centro de acopio de material de construcción deterioran la vía constantemente.

"Reconocemos la huella que va a dejar la Administración Municipal. Con la pavimentación de la carrera 18 hemos aprovechado con una maquinaria para nivelar y ya fundamos un parque ecológico, la comunidad está palpando las obras y se nota el cambio", manifestó José Elías Chanchí Añasco, presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio El Pajonal.

Obras como la pavimentación de la calle 12B hasta la carrera 18, la reposición de redes de acueducto y alcantarillado, el enlucimiento de corredores y sardineles del Parque Saludable, son actividades que ya se realizaron con el compromiso del Gobierno Municipal "Vive el Cambio".

Habitantes de Julumito recibirán atención en servicios de salud el 29 de Junio

Comunidades de Julumito, Los Tendidos y Julumito Alto podrán acceder a los servicios de salud, con los cuales la Secretaría de Salud busca beneficiar a más de 250 personas



El sábado 29 de Junio entre las 9:00 a.m y las 2:00 p.m en la Institución educativa de Julumito, profesionales de la Secretaria de Salud a través del PIC, prestarán los servicios de valoración oral a niños de 12 años, asesoría en salud sexual y reproductiva, prevención de cáncer de mama y cuello uterino, manejo de emociones, pensamiento positivo, nutrición saludable, entre otros.

“En el sector rural hemos tenido una gran acogida con las jornadas que se han realizado, en Julumito esperamos que la comunidad participe masivamente. Para nosotros como Administración Municipal es satisfactorio poder llegar a las comunidades que nos vienen solicitando los servicios y contribuir a la salud de todos. Con la E.S.E Centro 1 con quien ejecutamos el PIC estamos desde el año pasado logrando muy buenos resultados”, señaló la Secretaria de Salud de Popayán, Iris Santiago.

De esta forma, el gobierno “Vive el Cambio” continúa beneficiando a las comunidades en materia de promoción y prevención en salud.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Te invitamos a participar en la Noche de Museos este viernes 28 de junio



NOCHE
de
MUSEOS

28 *de*
junio

Museo Protagonista:
Casa Museo Mosquera

Temática del museo protagonista:
La Economía Entre La Colonia
Y La República

Museos participantes:
Casa Museo Negret & MIAMP.
Casa Museo Guillermo León Valencia.
Museo de Historia Natural.

Centros de Memoria e Interés:
Panteón de los Próceres.
Junta Permanente Pro Semana
Santa.

Horario:
3:00 a 8:00 P.M

*Exposiciones artesanales y
tarima cultural en el Parque Caldas*

3:00 p.m a 12:00 PM

Paga oportunamente el impuesto de Industria y Comercio



**LA ALCALDÍA DE POPAYÁN
TE INVITA A PAGAR
EL IMPUESTO DE
INDUSTRIA Y COMERCIO
HASTA EL 28 DE JUNIO**

EVITA SANCIONES
con tu pago oportuno contribuyes para
continuar invirtiendo en Popayán.
Informes www.popayan.gov.co
o en la Secretaría de Hacienda Municipal.



Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DE HACIENDA

Participa en la jornada de salud en Julumito este sábado 29 de junio



JULUMITO
¡ANÍMATE!
LA SALUD
— TE LLAMA —

CORREGIMIENTO

Julumito
Julumito Alto
Los Tendidos

FECHA:
29 de junio
2019

LUGAR:
Institución Educativa
JULUMITO

HORA:
9 a.m. a 2p.m.

coordinacionpicpopayan18@gmail.com 321 845 9879



Apoya a nuestros campesinos y disfruta de los productos de nuestra región



Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán